

「誰もが輝ける学校」
 ・時を守り（時間をまもろう）
 ・場を清め（せいとんをしよう）
 ・礼を正す（あいさつをしよう）

大室小だより

日光市立大室小学校だより
 平成30年12月号
<http://www.nikko.ed.jp/ohmuro/>
 Let's do together. チーム大室小

「持久走大会」多くの声援に支えられて

11月21日（木）すばらしい天気の中「持久走大会」を実施することができました。一人ひとりが自分の目標を持ち、練習の時から真剣に取り組んでいました。試走の時も、出会った方々に大きな声で元気に挨拶をしている姿が印象的でした。そのような前向きの気持ちが、結果に結びついた児童も多かったようで、終了後たくさんの児童が「精一杯がんばれてよかった。」と答えていました。コースサイドから応援して下さいました、保護者の皆様、地域の皆様、たくさんのご声援をありがとうございました。子どもたちにとって何よりの励みとなりました。

各学年入賞者一覧（敬称略） 大会新記録（2年女子小松歩叶さん、5年女子早川桃央さん）

年	性別	距離	大会記録	1位	2位	3位	4位	5位	6位
1年	男子	800m	3' 18"	大貫颯介	柴田 蓮	黒内一樹	加藤唯心	安西秋詠	石澤颯大
	女子	800m	3' 27"	赤羽心花	小野田真菜	佐藤莉奈	齋藤千華	神谷 澗	齋藤麗愛
2年	男子	1000m	3' 50"	樋口可那多	本木頼斗	加藤煌貴	菊岡明日向	菊地 暖	吉原陸翔
	女子	1000m	3' 59" 新	小松歩叶	星野彩果	福田礼生菜	飯田心菜	早川桜央	神山ひなの
3年	男子	1200m	4' 24"	筒井陽麻	赤羽拓琉	福田颯雅	宮本 樹	鈴木琉生	岸 蒼真
	女子	1200m	4' 50"	廣井七海	齋藤愛那	笹岡瑠奈	福田彩夏	佐藤結奈	加藤叶愛
4年	男子	1500m	5' 33"	福田陸翔	樋口那由多	小松竜太郎	櫻井一平	赤羽羅琉	大貫致蓮
	女子	1500m	5' 50"	星野心愛	鈴木愛琉	手塚雪月	大山結生	齋藤由奈	秋場優南
5年	男子	2200m	7' 40"	永岡透弥	山越有真	中山光優	柏淵翔夢	筒井颯良	佐藤蒼空
	女子	2000m	7' 42" 新	早川桃央	堀内愛月	我妻由麻	福田徠夢	谷山愛未	中島安那
6年	男子	2200m	7' 34"	平 凌大	齋藤将人	福田晴都	中里孝匠	佐藤慎太郎	齋藤和太琉
	女子	2000m	7' 26"	大橋怜未	朝日結愛	藤森ゆな	三堂地紗耶	福田瑠羽菜	吉田美唯椰

2019年 1月の予定

1	火	（祝日）元日
2	水	年末年始特別休業
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	始業式 安全点検
9	水	職員会議
10	木	
11	金	委員会
12	土	
13	日	日光城入式
14	月	（祝日）成人の日
15	火	
16	水	社会科見学（3年）
17	木	かわせみ号 邦楽スクールコンサート
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	スケート教室 3・5年 学力向上専門員訪問
22	火	社会科見学（6年）
23	水	現職教育
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	スケート教室 1・6年
29	火	スケート教室 2・4年 社会科見学（5年）
30	水	職員会議
31	木	月末統計

スターターはイーブイ鈴木先生！



天気は最高のコンディション

練習からすでに本気モード突入

今年もスケート学習が始まりました

11月27日からスケート学習が始まりました。2学年ずつ今市青少年スポーツセンターのスケートリンクへ。特に1年生にとっては、小学校での初めてのスケートということもあり、心配していました。みんな初めはよちよち歩きのペンギンさんでしたが、終わる頃には全員手すりを頼らず上手に歩いたり、滑ったりできるようになりました。子どもたちの吸収力と順応性にびっくりです。「もっとやりたい～。」「冬休みも行ってみたい～。」という声は、やはりうれしいものです。

みんなで新しい技に挑戦です



足の形はイーブイ

英語パイロット校公開研、チーム大室小がんばりました

地域

2018年(平成30年)12月5日(水曜日)

<出典>下野新聞より

英語指導力向上へ一丸

授業研究会で情報共有

日光市小

【日光】市教委が「小学校英語パイロット校」のモデル校に指定している大室小で11月29日、教員の英語指導力向上を目的にした公開授業研究会が開かれた。大室小は昨年度モデル校の教員や外国語指導助手

(ALT)など約80人が参加し、

ジョリーフォニックス法と呼ばれる、

発音と単語を結び

付ける指導法を2

年生の授業で見

学。その後3グル

ープに分かれ、4

5年の授業で授業

の進め方などを学

んだ。

授業研究会では

板書や授業の難易

度などについて参

加者同士で意見を

交わした。猪倉小

の小林章子教諭

(50)は「小学校

の英語教育は体験

ジョリーフォニックス法で指導する
2年生の授業



11月29日(木)日光市教育委員会指定 小学校英語パイロット校として、公開授業研究会を開催しました。2-2 奈良みのり先生「Jolly Phonics」(ジョリーフォニックス法のトレーニング)。4-1 巻嶋裕志先生「This is my favorite place.」(自分のお気に入りの場所を紹介しよう)。5-1 鈴木純先生&5-2 渡邊弾美先生「Where is the treasure?」(宝物はどこにあるのかな?)という単元を公開し、各学校の先生方とともに研修を深めることができました。TT(チームティーチング)として全クラスに JTE 福田留美子先生、ALT アリーシャ先生、ALT ケイシー先生にご参加いただき、素晴らしい授業となりました。

していない。教師と児童のやりとりなどが参考になった」と振り返った。福田教諭は「研究会で出された意見を踏まえて、より良い英語教育を考えていきたい」と話した。(富井太啓)

2-2の授業



4-1の授業



My favorite place is science room. That's nice.

5-1の授業



Where is your treasure? It's on the chair.

5-2の授業



「授業参観デー」大変お世話になりました

学校保健委員会 スポーツ栄養士 鈴木いづみ先生をお迎えして



青木先生による1-2食育の授業



鈴木先生による講演会

12月7日(金)は授業参観デー大変お世話になりました。各学年ともに、発達の段階に応じた工夫した内容の授業をご覧いただけたいと思います。また今回は、PTA文化講演会(兼学校保健委員会)として、スポーツ栄養士の鈴木いづみ先生の講話「食とスポーツ・食と学力」をうかがいました。正しい食事は、心と体を育ててくれます。特にスポーツをする児童にとって、食事の取り方は重要です。家庭でも正しい食事のマナーを守り、栄養バランスに気をつけた食事を意識してとれるようになったら素晴らしいですね。